



# POLÍTICA DEL SISTEMA DE GESTIÓN INTEGRADO

## (Acuerdo No. 014 septiembre 22 de 2023)

La Institución Universitaria Colegio Mayor de Antioquia como entidad pública de Educación Superior adscrita al Distrito de Medellín, en el desarrollo de su misión, diseña, mantiene y mejora continuamente el Sistema de Gestión Integrado, bajo criterios de sostenibilidad comprometiéndose a:

### Calidad

Nos comprometemos con el Aseguramiento de la Calidad en la Institución, en los programas académicos y en la prestación de servicios; para velar por la satisfacción de las partes interesadas.

### Ambiental

Nos comprometemos con la protección del medio ambiente y la prevención de la contaminación, respondiendo a las condiciones ambientales cambiantes a través del control de todas aquellas acciones generadas al interior de la Institución y que lo puedan impactar, así mismo, gestionar estrategias que permitan la mitigación y adaptación a la crisis climática por las emisiones de gases de efecto invernadero.

### Seguridad y Salud en el trabajo

Nos comprometemos con la prevención de lesiones y deterioro de la salud de las partes interesadas, proporcionando condiciones y espacios de trabajo seguros y saludables, promoviendo la consulta y la participación de los colaboradores, para mantener un ambiente de protección y de bienestar. Así mismo, la institución se compromete con la implementación de acciones y estrategias de movilidad segura y sostenible, que permitan cambios en los hábitos de transporte y la seguridad vial, contribuyendo a la calidad de vida de la comunidad Institucional y del medio ambiente.

### Cumplimiento de requisitos legales y otros requisitos

Nos comprometemos con el cumplimiento de los requisitos legales y otros requisitos aplicables que la Institución desarrolle, para mantener la confianza de sus partes interesadas.

### Gestión de los riesgos

Nos comprometemos con la identificación, evaluación, valoración y control sobre los riesgos asociados al cumplimiento de los objetivos institucionales, al medio ambiente y los relacionados con la seguridad y salud en el trabajo; preparando a la comunidad Institucional para garantizar la continuidad de nuestro objeto social.

### Mejora continua

Nos comprometemos con la identificación e implementación de oportunidades y acciones para mejorar el desempeño y la cultura del Sistema Gestión Integrado.

### Compromiso de la Alta Dirección

La Alta Dirección se compromete con el Sistema de Gestión Integrado a promover la política y objetivos, disponer de los recursos necesarios, asignar las responsabilidades específicas a todos los niveles de la Institución, revisarlo periódicamente, rendir cuentas y promover una cultura que apoye la sostenibilidad y los resultados previstos de este.

Nos comprometemos a incorporar criterios de Sostenibilidad en el Sistema de Gestión Integrado, teniendo en cuenta las necesidades y expectativas de las partes interesadas en esta materia.

La Institución Universitaria Colegio Mayor de Antioquia desde la Alta Dirección brinda todo el apoyo para cumplir y promover la divulgación de esta Política entre sus partes interesadas y revisarla periódicamente.

**Todos los que pertenecemos a la Institución Universitaria Colegio Mayor de Antioquia estamos comprometidos con el cumplimiento de esta política.**